

## Elternbrief zum Halbjahreswechsel

Sehr geehrte, liebe Eltern,

nachdem unsere Schule gut ins neue Jahr gestartet ist, stehen schon wieder einige besondere Aktivitäten auf dem Programm, auf die ich Sie gerne hinweisen möchte:

- Donnerstag, 6.2. Ausflug der gesamten Schule (!) zur „Experimenta“ nach Heilbronn. An dieser Stelle möchte ich mich herzlich bei unserer SMV für die Organisation bedanken (ein separater Elternbrief wurde verteilt).
- Montag, den 10.2. 17:00 Uhr Elternsprechtag für die Klassen 5
- Mittwoch, 12.2. „WSB-Refresher“. An diesem Tag kommen die Präventionsbeauftragten des Regierungspräsidiums ans Progymnasium und besuchen jede Klasse.
- Freitag, 14.2. 17:00 Uhr Schnuppertag
- Donnerstag, 20.2. Schmotziger Donnerstag. Traditionell werden wir an diesem Tag von den Hexen befreit. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde.

Bereits im Januar liefen die ersten Präventions-Veranstaltungen mit der Polizei in den Klassen 6 und 9, Informationsveranstaltungen zu den weiterführenden Schulen für die Klassen 10 und Schnupperunterricht für Viertklässler aus den umliegenden Grundschulen.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 und 10 werden sich im Februar an einem „Virtual-Reality-Projekt“ beteiligen, das von der Universität Tübingen am Progymnasium durchgeführt wird. Interessierte 10er können sich gerne noch melden! Am 14.2. tritt unser Jugend-forscht Team in Altensteig zum Wettbewerb an – wir drücken die Daumen!

Die Ausgabe Halbjahresinformationen findet Montag, den 3.2. statt. Am selben Tag tritt auch der neue Stundenplan in Kraft.

Weitere Termine sowie den neuen Ferienkalender 2020/21 finden sie unter [www.pgrosenfeld.de](http://www.pgrosenfeld.de).

Mit freundlichen Grüßen  
Christian Breithaupt

